

Fecha 29.03.2009	Sección Golfo	Página 2
---------------------	------------------	-------------

Tamaulipas, líder en infraestructura ambiental

El Sol de Tampico

REYNOSA, Tamps. (OEM-Infomex).- Para fortalecer el perfil de Tamaulipas como uno de los estados más avanzados del país en infraestructura ambiental, el gobernador Eugenio Hernández Flores puso en marcha la planta tratadora de **aguas residuales** número uno en esta ciudad, que otorga un nuevo impulso a la meta de sanear al 100 por ciento el cauce del río Bravo en la frontera tamaulipeca.

Esta obra hidráulica que se integra dentro del Programa Estatal de Infraestructura, se suma a las instalaciones que en esa materia ya operan en esa zona: la Nuevo Laredo Dos, Miguel Alemán Mier, Río Bravo, Reynosa Dos y Matamoros.

Dentro de este importante paquete de obras temáticas, se avanza en los trabajos para sanear las cuencas del río Soto la Marina y del río Guayalejo-Tamesí, con lo que al terminar la administración estatal se alcanzará un 80 por ciento de saneamiento en la entidad.

“La conservación y el **aprovechamiento** racional y eficiente

del recurso **agua** es una de las más altas responsabilidades que tenemos como gobierno y como sociedad”, subrayó el gobernador Eugenio Hernández Flores.

Dijo que con esta nueva planta tratadora de **aguas** negras Reynosa alcanza una cobertura del 80 por ciento de saneamiento en beneficio de más de 540 mil habitantes y al entrar en operaciones la planta número dos que ya está en proceso de construcción, la ciudad logrará procesar en este mismo año el 100 por ciento de sus **aguas residuales**.



» INAUGURÓ EUGENIO Hernández planta tratadora de aguas residuales en Reynosa.

